
Osterbotschaft

Jesus, die große Ostersonne, 
kommt keinem abhanden,

den sein Strahl einmal durchleuchtet hat.
Man kann ihn vergessen, 

man kann ihm abschwören,
das ändert nichts.

Er ist vergraben im umwölktesten Herzen, 
und es kann stündlich geschehen, 

dass er aufersteht.

(Hans Carossa)
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